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N i e d e r s c h r i f t 

 

über die Sitzung des Schulausschusses  am Donnerstag, dem 19.02.2015, im  

 
Beginn:   18:30 Uhr - öffentlicher Teil - Ende:  18:52 Uhr 

 
Anwesend: 

stv. Vorsitzender 
Herr Ratsherr Andreas Jabs    Vertretung für Frau Rosenow    

Mitglieder 
Herr Ratsherr Heinz Feja 
    
Frau 1. stv. Bürgermeisterin Erika Hanke 
    
Herr Ratsherr Heiner Loock 
    
Herr Ratsherr Meinrad-Maria Rohde 
    
Frau Ratsfrau Brigitta Rosenow   Verzicht auf Vorsitz 
    
Herr Ratsherr Harald Schöne 
    
Frau Ratsfrau Tanja Sudbrink 
    
Herr Ratsherr Jan Olof von Lübken 
    

Protokollführerin 
Frau Darja Seemann 
    

von der Verwaltung 
Frau Bürgermeisterin Regina Neuke 
    
Frau Jutta Zander 
    

Zuhörer/in 
Frau Ratsfrau Karin Baxmann 
    
Herr Ratsherr Wolfgang Eymael 
    
Herr Ratsherr Karl-Heinz Hagestedt 
    
Herr 2. stv. Bürgermeister Ewald Helmerichs 
    
Herr Ratsherr Werner Niemeyer 
    
Herr Ratsherr Wolf Rosenhagen 
    
Herr Ratsherr Frank Schwarz 
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Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung     
   
 1.1   der ordnungsgemäßen Einladung     
   
 1.2   der Beschlussfähigkeit     
   
 1.3   der Tagesordnung     
   
 2   Genehmigung der Niederschrift vom 22.01.2015     
   
 3   Sachstandsbericht/Schulentwicklung - Zusammenlegung der 

Grundschulen Mitte und Deichshausen    
 

   
 4   Mitteilungen der Verwaltung, Anfragen und Anregungen von 

Ratsfrauen und Ratsherren    
 

   
 5   Einwohnerfragestunde     
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Öffentlicher Teil 

1 Eröffnung der Sitzung 
 
1.1 der ordnungsgemäßen Einladung 
 
1.2 der Beschlussfähigkeit 
 
1.3 der Tagesordnung 
 
Der stellvertretende Ausschussvorsitzende Herr Jabs eröffnete die Sitzung und stellte die 
ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest. Gegen die Tagesordnung ergaben 
sich keine Einwände. 
 
 
2 Genehmigung der Niederschrift vom 22.01.2015 
 
Die Niederschrift wurde einstimmig genehmigt. 
 
 
 
3 Sachstandsbericht/Schulentwicklung - Zusammenlegung der Grundschulen 

Mitte und Deichshausen 
 
Fachbereichsleiterin Zander teilte dem Ausschuss mit, dass ein Arbeitskreis zum Thema 
Schulentwicklung gegründet wurde bestehend  aus Verwaltung, Rektorin, Eltern- und 
Lehrervertretung und Vertreter der Politik. Dort ist aufgefallen das vorrangig die Eltern  
informiert werden müssen und deswegen am 10.03.2015 um 19 Uhr in der Begu Lemwerder 
eine Informationsveranstaltung wegen der Zusammenlegung der Grundschule Mitte und 
Deichshausen stattfindet. Eine kleine Diskussion erfolgte aufgrund der Bezeichnung  
„Außenstelle“. Ausschussmitglied Rohde stellte klar, dass die Formulierung falsch sei und 
eine Schließung der Grundschule nicht erfolgen wird, sondern lediglich eine gemeinsame 
Schulleitung für beide Grundschulen erfolgen soll. Ausschussmitglied Rosenow fügte hinzu, 
dass sie eine Rektorin für beide Schulen bedenklich findet und eventuell auf zwei  
Schulleitungen zurückgreifen sollte. Bürgermeisterin Neuke teilte mit, dass der Arbeitskreis 
die Möglichkeiten von einer Schulleitung prüft, sowie die Vorteile einer Zusammenlegung. 
Die Ausschussmitglieder nahmen dieses zur Kenntnis. 
 
 
4 Mitteilungen der Verwaltung, Anfragen und Anregungen von Ratsfrauen 

und Ratsherren 
 
Keine 
 
 
5 Einwohnerfragestunde 
 
Es ergab sich eine Wortmeldung. 
 

 
 
 

 
Vorsitzender                             Bürgermeister                            Protokollführerin 

     Andreas Jabs      Regina Neuke         Darja Seemann 
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